

# « Le coup était jouable »

■ Le président du CSSM Altkirch est ravi, même si Benoît Kleiber affiche une pointe d'amertume à l'issue de ce 64<sup>e</sup> qui a vu son équipe anéantie à la dernière seconde de la rencontre. L'intérieur déodatien El Hadji N'Diaye, bourreau des Altkirchois avec 32 points à son compteur personnel inscrit les deux derniers points victorieux et le plafond de la salle Palestre s'est effondré sur l'entraîneur sundgauvien Geoffroy Kaemmerlen et sa troupe.

– Dans quel état d'esprit était votre équipe avant la rencontre ?

– Nous étions sereins après avoir écarté de notre chemin les Nationaux de Dijon Dad 21 et les Régionaux de Nilvange. Nous savions que Saint-Dié n'était pas au mieux de sa forme et que, pour nous, le coup était jouable.

– A quel moment de la partie y croyiez-vous encore ?

– A vrai dire j'y ai cru tout au long de la rencontre, malgré les difficultés à réagir dans le troisième acte (11-21). Les pendules ont été remises à zéro à l'entame du dernier virage et les dars ont



Altkirch a frôlé l'exploit contre Saint-Dié... le président y a cru jusqu'au bout. (Photo DNA)

menés par 75-79. Nous étions devant à quatre minutes de la fin (83-79) et dans le rythme jusqu'à l'ultime fatalité.

Nous avons puisé dans nos

dernières possessions de balles, mais ce sont les Vosgiens qui ont décroché cette victoire. Cette fin «hitchcockienne» fait partie des aléas du basket. ce qui encore plus vrai

un match n'est jamais fini et gagné (ou perdu) avant la dernière seconde ! Je suis fier de la prestation du groupe ainsi que de l'ensemble des supporters qui n'ont pas cessé de nous encourager.

## «Cela reste quand même une belle aventure»

– La belle aventure se termine, place au championnat...

– Ce trophée de Coupe de France reste quand même une belle aventure, je ne pensais pas qu'on arriverait à ce niveau dès notre premier match. On se prend rapidement au jeu. Mais la débâche d'énergie dans ce type d'épreuve peut nous jouer des tours à l'instar de la rencontre perdue dimanche à Eckbolsheim, en championnat de Promotion d'Excellence Régionale.

Bien que nous soyons encore qualifiés en coupe du Haut-Rhin, la priorité reste le championnat. J'espère que l'équipe retrouvera son punch lors de la prochaine sortie contre le quatrième, Vosges du Nord BC, classé devant nous et pourquoi pas une petite revanche à l'encontre de nos amis vos-

## A LA DERNIÈRE SECONDE

### ■ ALTKIRCH (+15) 94

### ■ SAINT-DIÉ 95

Les Altkirchois ont failli créer l'exploit en tenant tête aux Nationaux de Saint-Dié jusqu'à la dernière seconde du match : un panier des visiteurs sur le gong a anéanti les espoirs de poursuivre le parcours dans cette compétition.

Pourtant les protégés de Kaemmerlen avaient toutes les raisons d'y croire. Ils commencent la rencontre sereins, font jeu égal avec les visiteurs évoluant deux divisions plus haut. Côté local, Martin inscrit deux tirs primés dans ce premier quart qui répondent aux actions de Wade et N'Diaye pratiquement irrattrapables dans la raquette. Le score avance vite en dix minutes, mais l'écart initial de quinze points reste intact (43-28).

Dans le deuxième acte, Altkirch ne perdra que cinq points, l'écart étant limité par un improbable tir primé de Fischer, le grand intérieur local, sur la dernière attaque. Au retour des vestiaires, l'absence de Nass, l'intérieur altkirchois, blessé, se fait sentir : N'Diaye s'impose en inscrivant 14 des 21 points des Vosgiens. Sermonnés, les Vosgiens, venus au complet dans l'espoir de se relancer après une période difficile, parviennent à rattraper Altkirch (70-70).

Il reste dix minutes à jouer, sans handicap désormais. Les titulaires de Promotion Régionale ne se laissent pas impressionner : ils rivalisent et parviennent à gagner le ballon pour la dernière attaque (93-93). On fait tourner, Martin pénètre vers le panier et obtient la faute à deux secondes du terme : il réussit son deuxième lancer, donnant l'avantage à Altkirch (94-93). Sur la remise en jeu, les Vosgiens tentent la longue passe, interceptée par Hertel qui dévie le ballon en touche sous le panier de Saint-Dié. La dernière remise en jeu est fatale pour Altkirch : passe directe sur le grand N'Diaye qui n'a plus qu'à déposer le ballon dans le cercle alors que la sirène retentit.

**Les chiffres du match.** – Salle de la Palestre. 150 spectateurs. Quarts-temps : 28-28, 16-21, 11-21, 24-25. Arbitrage : MM. Charlot et Paulus.

**Altkirch :** Martin 26, Fischer 22, Grienberger 12, Hertel 6, Karman 5, Kleiber 2, Boeglin 2, Gerspach 2, Schoeffel 2, Royal.

**Saint-Dié :** E. N'Diaye 30, Wade 24, Arbo-gast 19, Benjamin 6, Poirto 5, Marquaire 4, M' Bodji 2, M. N'Diaye 2, Jollivet 2.